

# Maude CREPIN



## Salut à tous !

Après des années de passion automobile “passive” avec mon copain Chris et mon frère Arnaud, c’est à Carouge que j’ai pu me lancer en slalom.

Une expérience inoubliable, grâce à Sergio un ami (inconscient !) motard qui me prête sa bonne vieille “Rouilliams” qui croupit en bas de chez lui, et grâce aussi à Nadia Viglino, sans qui je n’aurais jamais osé faire d’autres slaloms si je n’avais pas pu m’inscrire à celui du bureau des autos. Merci de tout cœur ! Bonne ambiance et terribles sensations. C’est décidé, je continue !

A Romont, les suspensions desserrées pour rajouter de l’adrénaline, c’est dur-dur, ou plutôt mou-mou, de prendre les trajectoires... Mais c’est l’expérience qui rentre. Merci à “l’assistance” improvisée pour leur efficacité entre midi et deux !

Pour Bière le bien nommé, pas de problème, journée d’été magnifique, ambiance super et parcours génial.

Fin juillet, j’ai pu acheter ma première “voiture de course”, une petite Saxo VTS sans la visite. Je dois toute sa remise en état à Eddy, qui ne fait pas que des géométries mais qui est également un excellent et rapide mécano. Plus rapide heureusement que les livraisons de pièces, on a pu tout juste passer la visite et finir l’auto la veille du contrôle technique du Mandement.

Suivant la motive d’Eric Dessuet et de Julien Monnay, j’ose m’inscrire à la Meute. C’est donc sous les couleurs meutardes que j’ai pu prendre le départ du Mandement, entourée de pilotes expérimentés qui m’ont aidé et rassuré malgré mon stress.

Trop cool cette “mini spéciale de rallye” genevoise ! Rien cassé, un peu transpiré et beaucoup rigolé. J’ai même eu une coupe, une pour les dames, mais quand même, incroyable 2<sup>e</sup> place derrière “Speed-Isa” ! Que des bons souvenirs !

## *Maude CREPIN suite*

Merci à Isabelle et Julien, Greg, Emilia et Albert, Nadège et Benjamin, ainsi qu'aux autres membres que je ne connais pas encore bien mais qui m'ont accueilli chaleureusement.

Enfin, le **clôture de Romont** pour finir cette première saison de slaloms avec un très beau week-end ensoleillé et une

équipe vraiment excellente ! Encore une fois merci à Isa, Julien, Greg et Ouilian pour leurs conseils avisés et leur bonne humeur, au paddock comme au bistrot.

Bravo à tous pour les bons résultats tout au long de la saison et...

**Vivement 2007 pour d'autres belles journées entre passionnés !**